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意向調査での個人情報漏洩に係る要望

　拝啓　時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
日頃は、当地区の再開発事業推進に精力的に努力されていることに敬意を表します。
　さて、現在、準備組合では再開発計画について地権者の意向を再確認するためヒアリン
グを実施されております。
　当フォーラムでは、10月13日付けの要望書において、意向調査には透明性や公平性、
そして各権利者の個人情報などのデリケートな問題を含んでおり、中立的な立場をもった
第三者の専門家に意向調査を委ねるよう要望しておりました。
　そのような中で、この度、意向調査に携っている部内関係者が個人情報を第三者に漏洩
した事実が判明いたしました。個人の意向調査というプライバシーにかかわる作業におい
て絶対にあってはならない行為であり、信用して意向調査に協力していた私たち地権者を
裏切る行為であります。
　ここに遺憾の意を表明するとともに、 今回の意向調査を無効とし、このような不正が
二度と繰り返されないために、あらためて、地権者・住民の意向を正確且つ公正に反映す
るよう一般権利者を交えた委員会を設立し、中立的な立場をもった第三者の専門家に意向
調査を委ねることを要望いたします。
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